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Stadt Bitterfeld-Wolfen 

Rathausplatz 1 

06766 Bitterfeld-Wolfen 

 

Sitzungsniederschrift 

 

 

Der Bau- und Vergabeausschuss führte seine 48. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung am Mittwoch, 

dem 17.05.2017, in Bitterfeld-Wolfen, Ortsteil Stadt Wolfen, Rathausplatz 1, Rathaus, Ratssaal, von 

18:00 Uhr bis 19:00 Uhr, durch. 

 

 

Teilnehmerliste 

 

 

stimmberechtigt: 

 

Vorsitz 

 
Uwe Kröber  

Mitglied 

 
André Krillwitz  

Sandor Kulman  

Marko Roye i. V. für Herrn Rohde 

Dr. Horst Sendner  

Mitarbeiter der Verwaltung 

 
Armin Schenk Oberbürgermeister 

Stefan Hermann GBL Stadtentwicklung und Bauwesen 

Gudrun Becker FBL Hauptverwaltung 

Andreas Patzak Eigenbetrieb Stadthof 

Ulrich Schünemann SB öffentliche Anlagen 

Gäste 

 
Dr. Werner Rauball Fraktionsvorsitzender Kommunal.Sozial 

 

 

abwesend: 

Mitglied 

 
Uwe Denkewitz  

Hans-Christian Quilitzsch  

Hendrik Rohde  

Enrico Stammer  

Frank Zimmermann  

 

 

 

Die Mitglieder waren durch Einladung auf Mittwoch, den 17.05.2017, unter Mitteilung der 

Tagesordnung geladen worden. 

Zeit, Ort und Tagesordnung der Sitzung waren öffentlich bekanntgegeben worden. 
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Bestätigte Tagesordnung: 

 

 

1    Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der 

fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 

 

  

   

2    Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 

 

  

   

3    Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung der 

Niederschrift der Sitzung vom 12.04.2017 

 

  

   

4    Einwohnerfragestunde 

 
  

   

5    Vergabestatistik 2016 

BE: GB Haupt- und Sozialverwaltung 

 

Mitteilungsvorlage 

M016-2017  

6    Mitteilungen, Anfragen, Anregungen 

 
  

   

7    Schließung des öffentlichen Teils 
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zu 1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, 

der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 

  

 

 

 Der Ausschussvorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt alle 

Anwesenden. Er fragt, ob es Einwände zur Ordnungsmäßigkeit der 

Einladung gibt. Da dies nicht der Fall ist, stellt er die Ordnungsmäßigkeit der 

Einladung sowie die Beschlussfähigkeit mit 5 stimmberechtigten 

Mitgliedern fest. 

 

 

 

zu 2  Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und 

Feststellung der Tagesordnung 

  

 

 

 Der Ausschussvorsitzende streicht den TOP 3.2, da die Niederschrift vom 

03.05.2017 den Ausschussmitgliedern noch nicht vorliegt. Der TOP 3.1 

wird demnach als TOP 3 behandelt. 

 

Weiterhin teilt er mit, dass Herr Patzak am nicht öffentlichen Teil der 

Sitzung teilnehmen wird. 

     

einstimmig mit Änderungen beschlossen 

 

Ja 5  Nein 0  

Enthaltung 0   

zu 3  Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung 

der Niederschrift der Sitzung vom 12.04.2017 

  

 

 

 Es erfolgen keine Einwendungen zur Niederschrift. Der 

Ausschussvorsitzende lässt über diese abstimmen. 

     

einstimmig beschlossen 

 

Ja 4  Nein 0  

Enthaltung 1   

zu 4  Einwohnerfragestunde 

  

 

 

 Es erfolgen keine Wortmeldungen. 

 

 

 

zu 5  Vergabestatistik 2016 

BE: GB Haupt- und Sozialverwaltung  

 

Mitteilungsvorlage 

M016-2017 

 Die Ausschussmitglieder verständigen sich kurz mit Frau Becker und dem 

Oberbürgermeister über die vorliegende Vergabestatistik. 

 

Die Mitteilungsvorlage wird von allen Anwesenden zur Kenntnis 

genommen. 

     

zur Kenntnis genommen 

 

 

zu 6  Mitteilungen, Anfragen, Anregungen 

  

 

 

 Da in der vergangenen Sitzung am 03.05.2017 aufgrund der 

fortgeschrittenen Zeit nicht über die Baugesuchsrunde vom 27.04.2017 

informiert werden konnte, holt Herr Hermann das an dieser Stelle nach 

(Anlage 1). Die Ausschussmitglieder sind damit einverstanden. 

Anschließend informiert er über die technische Abnahme und die 

Verkehrsfreigabe der B 184 am 24.05.2017 durch die LSBB. 

Weiterhin teilt er Ausschussmitglied Kulman mit, dass man, bezüglich 

seiner Anfrage zum ALDI-Markt in Wolfen-Nord, Kontakt mit dem Investor 

aufgenommen habe. Man hat die Zusage erhalten, dass die zur Straße 

gerichtete Rückseite des Gebäudes demnächst abgeschirmt werden soll, um 

das Stadtbild an dieser Stelle wieder aufzuwerten.  
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Der Oberbürgermeister erklärt, dass Gespräche mit der Nahverkehrsservice 

Sachsen-Anhalt GmbH und der Deutschen Bahn AG über die Thematik 

„Fußgängerbrücke Bahnhof Jeßnitz“ stattgefunden haben. Laut der DB AG 

soll ein Baubeginn im Herbst 2017 erfolgen. Er werde sich jedoch noch 

einmal mit dem Bürgermeister der Stadt Raguhn-Jeßnitz, Herrn Marbach, 

austauschen und eine Lösung erarbeiten. Ziel soll es sein, auf die DB AG 

einzuwirken, damit diese die Bauarbeiten möglicherweise vorverlegt oder 

zumindest sicherstellt, dass die Brücke spätestens zur Adventszeit diesen 

Jahres wieder genutzt werden kann.  

 

zu 7  Schließung des öffentlichen Teils 

  

 

 

 Der Ausschussvorsitzende schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 

18:20 Uhr und stellt die Nichtöffentlichkeit her.  

 

 

 

 

 

 

 

gez. 

Uwe Kröber 

Ausschussvorsitzender 

 

gez. 

Natalie Reinhardt 

Protokollantin 

 

 

Anlage 1 – Informationen aus der Baugesuchsrunde vom 27.04.2017 
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